

4月になりました、予想より桜が遅れました・・・？



能登地震から3か月、最近千葉とか、青森、栃木、今日は台湾で地震があり、沖縄地方に津波の避難情報が発令されています。政治の世界も自然界もガタガタしている今日この頃です。桜は3月下旬の寒気で予想より1週間遅れの開花の知らせが届き始めております。

皆様におかれましては、如何お過ごしでしょうか？

私は3月2-4日に麦の追肥を撒きました。雨が近く圃場が柔らかいため、背負いの動散で作業しました。7日から28日にかけて田んぼのヨウリン打ち作業を進めていました。

次男は2月に続き柿畑の皮削り作業を進めてくれ、3月11-17日にかけて、僕と柿畑の籾殻堆肥撒きを行い、月末から水路の溝さらえを順番に進めています。

諏訪君は、柿の枝集めやほえ燃やし作業を行い、その後手で柿の皮削り作業や田んぼの水路の垂れ下がり草刈りを進めてくれています。

以上はそれら作業の様子と右は、小糠片付けと籾殻堆肥移動作業を3月21日に行っている写真です。

さて、左下は昨日から始めた畦塗り作業と、右下は4月1、2日と柿の防除を行った写真です。フジコナカイガラムシ対策の防除ですが、昨年から方法を変えて、以前のアルバリン塗布作業に比べ、負担が減って有難いです。写真は、30年以上使った防除機から買い替えた新車で行ったのですが・・・、2日目によりやく少し機械に慣れたかな？という感じです。

左は、乗用モーターを洗った後ペンキを塗った写真、右は5年ぶりくらいに復活した住吉神社の子供神輿の写真です。近くの自治会に聞くと・・・、復活したほうが少ないような話ぶりでした。

また右は、3月31日に家内と農協招待の宝塚歌劇団の月組公演を見に行った際の写真です。まず自分達だけで行くことはないので、貴重な体験でした。

以下は、孫たちの写真と3月21日に岐阜県防災課に支援米を届けた写真です。暑かったり、寒かったり気温変化が激しく、スギからヒノキへ花粉の季節が続きます。

これからも体調管理に気を付けましょう。



敬具

令和6年4月3日 有限会社 ハーベストジョイ 松久 茂盛
岐阜県本巣市随原 418 番地

TEL:058-324-3513 FAX:058-323-6557 携帯電話:090-3382-5200

mail : harvestjoy@nifty.com

URL : <http://harvestjoy.eco.coocan.jp/>

